



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

Almeria, 8 de Mayo de 1991

Estimados Sres.

Mediante la presente, se convoca a ese medio de comunicación a la Rueda Informativa que con ocasión de la apertura y presentación de campaña electoral para la provincia de Almeria, llevará a cabo el Secretario General de este Partido D. Salvador Perez Bueno, a celebrar en el Salón Mojacar del Gran Hotel Almeria, el próximo día 9 de Mayo a las 11.30 horas.

Esperando contar con su presencia les saluda cordialmente.

Secretaria de Información.



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

Almeria, 8 de Mayo de 1991

El Partido Andalucista denuncia la falta de sensibilidad demostrada por el Gobierno Municipal hacia el colectivo de minusválidos de Almeria, y ante la incorporación de nuevas unidades a la flota de Autobuses Urbanos, solicita la puesta en funcionamiento de una nueva línea circular con vehículos dotados de plataforma elevadora y las modificaciones necesarias para facilitar el desplazamiento de dichas personas.

Al mismo tiempo propone que junto con las Asociaciones de Minusválidos existentes, se constituya una comisión de trabajo para el estudio y establecimiento de un plan de acción que acabe con las numerosas barreras urbanísticas y arquitectónicas existentes en nuestra ciudad.

Por último, el Partido Andalucista exige que se cumplan los compromisos adquiridos en la mesa de negociación a nivel provincial para lograr que la reserva de plazas destinadas a minusválidos se extienda a todo tipo de contratación realizada por todas y cada una de las Corporaciones Locales, comprometiéndose a trabajar desde el Ayuntamiento de Almeria para conseguir estos objetivos.

Cristina Álvarez Secades



FIESTA ANDALUCISTA DE APERTURA DE CAMPAÑA

HOY, DIA 9 DE MAYO DE 1991, A LAS 12 DE LA NOCHE EN LA
PLAZA MARQUES DE HEREDIA (PLAZA DE LOS BURROS).

INTERVIENEN:

CARLOS FLORIDO (NUMERO 2) POR LA CANDIDATURA DE ALMERIA.

CRISTINA ALVAREZ (CANDIDATA A LA ALCALDIA DE ALMERIA).

SALVADOR PEREZ BUENO (SECRETARIO GENERAL DEL PARTIDO
ANDALUCISTA)

ACTUA EL GRUPO MUSICAL "TREBOL".



FIESTA ANDALUCISTA DE APERTURA DE CAMPAÑA

EL PARTIDO ANDALUCISTA CELEBRA ESTA NOCHE, A LAS 12 DE LA NOCHE, EN LA PLAZA MARQUES DE HEREDIA (PLAZA LOS BURROS). LA FIESTA ANDALUCISTA DE APERTURA DE CAMPAÑA.

CON LA INTERVENCION DE:

CARLOS FLORIDO (NUMERO 2 POR LA CANDIDATURA DE ALMERIA).

CRISTINA ALVAREZ (CANDIDATA A LA ALCALDIA DE ALMERIA)

SALVADOR PEREZ BUENO (SECRETARIO GENERAL DEL PARTIDO ANDALUCISTA) Y LA ACTUACION DEL GRUPO MUSICAL "TREBOL".



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

Almería 10 de Mayo de 1.991

Se le convoca a la Rueda de Prensa que con motivo de la presentación del Programa del Partido Andalucista a las elecciones municipales de Almería, tendrá lugar, el sábado día 11 de Mayo a las 11 horas en el Gran Hotel de Almería.

Atentamente.

Secretaría de Información.



Almeria, 10 de Mayo de 1.991

Estimado/a compaleros/as:

Os enviamos una relación de los mitines fiesta que va a celebrar el Partido Andalucista, en esta campaña electoral.

HORA: 9 noche.

Día 14 - Plaza Quemadero.

Día 16 - Plaza Derechos Humanos.

Día 17 - Plaza Pavia.

Día 18 - La Cañada. Plaza Antonio de Torres.

Día 19 - El Alquian. Plaza.

Día 20 - Barrio Los Angeles 28 de Febrero.

Día 21 - Nueva Andalucía. Jardines Padre Mendez.

Día 23 - 500 viviendas. Plaza Mercado.

Día 24 - Plaza San Pedro.

Hay otras actividades por la mañana y por la tarde. Sabeis la importancia de estas elecciones para el partido, por eso os recordamos la necesidad de asistir a todos los mitines, y al resto de actividades.



PARTIDO ANDALUCISTA

El Partido Andalucista celebró su tercer mitin de campaña en la Plaza de los Derechos Humanos con la intervención de Carlos Florido, Cristina Álvarez (Candidata a la Alcaldía de Almería) y de Antonio Ortega (Vicesecretario General y Parlamentario Andaluz).

Después de la intervención de Carlos Florido que criticó la presentación con fines electoralistas del Proyecto de Ley de Seguridad Ciudadana por parte del Gobierno del P.S.O.E. e ironizó sobre el lema "Decisión de Progreso" advirtiendo que aquellos que han tardado 12 años en ponerse en funcionamiento.

Seguidamente tomó la palabra Cristina Álvarez quien después de prometer que los votos que reciba el Partido Andalucista el día 26 de Mayo se quedarán en Almería en manos de personas comprometidas con su ciudad y que no se prestarán a ningún tipo de componendas.

También resalto la labor desarrollada por los Andalucistas durante estos 8 años que han estado ausentes del Ayuntamiento a través de su integración en los distintos colectivos sociales y acusó al P.S.O.E. de querer vender ilusiones tan solo cuando llegan unas elecciones.

Aseguro que el Partido Andalucista estará presente en el próximo Ayuntamiento para ponerse al servicio de todos los ciudadanos con honradez y transparencia en su gestión e hizo un llamamiento a la esperanza y esfuerzo de los almerienses para que Almería recobre su protagonismo como ciudad Mediterránea.

Finalmente para cerrar el acto intervino Antonio Ortega criticando duramente el empeño de todos los partidos Políticos por situar al Partido Andalucista en la derecha, izquierda o centro y aclaró que votar al Partido Andalucista es votar con el corazón y la razón por y para Andalucía.

Dijo a los ciudadanos que el día 26 aprovechen la ocasión para "botar" con "b" al P.S.O.E.- "Para que se den el bote"- dijo.



PARTIDO ANDALUCISTA

Almeria, 14 de Mayo de 1991

La Candidata del Partido Andalucista, Cristina Alvarez, recorrió ayer mañana el mercado de Regiones acompañada de miembros de su candidatura repartiendo propaganda, y dialogando con los ciudadanos.

En una entrevista mantenida con el director de la ONCE, Cristina Alvarez apoyó la petición de esta organización en cuanto a la desaparición de las barreras arquitectónicas que dificultan el disfrute de la ciudad por parte de los ciegos.

En el Mitin celebrado por la noche en la Plaza Quemadero Cristina Alvarez afirmó que por mucho que lo intenten no van a poder confundir a los ciudadanos almerienses. Todos están nerviosos señaló, el PSOE porque va a perder el P.P porque quiere ganar a toda costa y el CDS porque va a desaparecer. Pero a nosotros no nos van a contagiar. Los Andalucistas hemos esperado durante muchos años el momento, en que los almerienses se den cuenta de la necesidad de que nuestro Ayuntamiento ha de estar regido por personas comprometidas con su pueblo, con capacidad de liderar las inquietudes de los ciudadanos y que sin ataduras, sepan dar respuestas a las necesidades reales.

Este momento ha llegado y solamente será el voto de los almerienses el que venga a confirmar la necesidad del Partido Andalucista.

Secretaria de Informacion



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

Sr. Director:

Con motivo de la visita a Almeria de nuestro Vicesecretario General y Parlamentario Andaluz Antonio Ortega. Tenemos el gusto de invitarle a una rñeda de prensa que tendrá lugar en el Gran Hotel Almeria mañana día 17 a las 11'00 h. sobre "Valoración y otros temas relacionadas con el transcurrir de la campaña electoral.

UN SALUDO ANDALUCISTA



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

Cristina Alvarez, candidata a la Alcaldia de Almeria por el Partido Andalucista, en su visita a Torrecárdenas mantuvo diferentes encuentros tanto con el personal sanitario - con los que intercambi6 opiniones sobre la problemática actual de la sanidad almeriense - como con los pacientes que se encontraban a la espera de pasar consulta - a los que en un acto espontáneo, explico los principales puntos del Programa Andalucista encaminado a lograr una mayor calidad de vida para todos y cada uno de los ciudadanos almerienses -.

Posteriormente se dirigió a la Plaza de Pavia y Barrio de San Cristobal en los que repartió propaganda electoral y ante las quejas de abandono e inseguridad ciudadana recibidas por parte de los vecinos, se comprometio con ellos a actuar desde el Ayuntamiento como acusación particular contra todos aquellos que trafican con la droga.

SECRETARIA DE INFORMACION



PARTIDO ANDALUCISTA

La Candidata a la Alcaldia de Almeria, Cristina Alvarez intervino en la Plaza de Pavia en su quinto mitin de Campaña.

Durante el acto en el que tambien participaron Carlos Florido y Encarna Cruz, la candidata resaltó la necesidad de exigir que todos los barrios de Almeria recibiesen la misma atención por parte del Ayuntamiento.

Animo a los vecinos a seguir luchando por conseguir la total desaparación de la droga y prometió que el Partido Andalucista actuaria como acusación particular en aquellos casos que tuviese conocimientos.

Criticó el miedo existente en los mayores de perder sus pensiones si no votasen a determinados partidos y se comprometió a acabar con el amiguismo que hoy impera en las instituciones.

Se cerró el acto con el himno de Andalucía que fué cantado por la mayoría de las personas allí reunidas.

En un ambiente simpático y con la asistencia de unas 300 personas continuó la fiesta hasta pasadas las 11 de la noche.

SECRETARIA DE INFORMACION



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

NOTA DE PRENSA

El Partido Andalucista quiere hacer llegar a todos los ciudadanos de Almería su repulsa e indignación por la utilización que viene haciendo el PSOE durante esta Campaña Electoral de niños menores de edad, haciéndolos figurar en sus manifiestos de adhesiones publicitarios

Exigimos el respeto y la salvaguardia de nuestra infancia para que ésta se desarrolle y eduque en un verdadero clima de libertad, responsabilidad y conciencia, como futuro esperanzador de nuestro pueblo y entendemos que este no es el mejor camino para lograrlo.



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

NOTA DE PRENSA

El Partido Andalucista quiere hacer llegar a todos los ciudadanos de Almería su repulsa e indignación por la utilización que viene haciendo el PSOE durante esta Campaña Electoral de niños menores de edad, haciéndolos figurar en su manifiesto de adhesión publicitarios.

Exigimos el respeto y la salvaguardia de nuestra infancia para que ésta se desarrolle y eduque en un verdadero clima de libertad, responsabilidad y conciencia, como futuro esperanzador de nuestro pueblo y entendemos que este no es el mejor camino para lograrlo.



PARTIDO ANDALUCISTA

En su sexto mitin de Campaña realizado por el Partido Andalucista en la Plaza Antonio de Torres (La Cañada) y ante un numeroso grupo de vecinos, intervino en primer lugar Encarna Cruz, quien tras realizar un breve análisis de la situación actual de la juventud almeriense, expuso las principales propuestas del Programa Andalucista para acabar con su marginación:

- Potenciación de la Formación Ocupacional y creación de Casas de Oficios y Escuelas taller para aquellos jóvenes que no terminan sus estudios.
- Facilitar el acceso a la primera vivienda por parte de los jóvenes mediante la subvención de los préstamos y ampliación del mercado de alquiler.
- Creación de una Universidad Almeriense de calidad con la implantación de especialidades adecuadas a las exigencias del mercado de trabajo.
- Construcción de Residencias Universitarias para los jóvenes de la provincia.

Para terminar, reivindicó la Casa de la Juventud para el uso exclusivo de los jóvenes y con un mayor número de actividades de las que se desarrollan actualmente.

A continuación intervino Carlos Florido quien criticó duramente el que las pocas iniciativas tomadas por el Ayuntamiento en estos últimos 8 años se realizaron con motivo de la campaña electoral (Autobuses, iluminación de la Alcazaba, arreglo de calles, etc.).

Aseguró que el actual P.G.O.U debería contemplar el crecimiento de la Ciudad hacia el Levante.

En otro momento de su intervención, abogó por las ayudas al pequeño comercio y la recuperación de los oficios artesanales.

Antes de ceder la palabra a Cristina Alvarez hizo incapié en la necesidad del establecimiento de un Transporte Público que conectase los distintos barrios entre si.



PARTIDO ANDALUCISTA

Cerrando el acto intervino Cristina Alvarez (Candidata a la Alcaldia) quien después de resaltar - que habian sido los vecinos de La Cañada los que a lo largo de 15 años de convivencia le habian enseñado " a querer Almeria " y recordar la labor desarrollada por los concejales andalucistas en la primera Corporación Municipal - denunció:

- la prepotencia, el enchufismo y la falta de transparencia en la gestión municipal.
- el estado de abandono del Consultorio, el Nuevo Mercado y el Centro de Adultos.

reivindico:

- la construcción de un Centro Cívico en La Cañada y la recuperación de la casa de "Antonio de Torres".
- la dotación de colegio y guardería, así como la creación de zonas verdes en el barrio, hoy inexistentes.

Para finalizar, una vez mas aclaró que los votos que recibiese el Partido Andalucista no seran moneda de cambio con nadie, despues del dia 26.



PARTIDO ANDALUCISTA

En su propósito de visitar cada día un barrio, el Partido Andalucista ofreció su octavo Mitin-Fiesta a los vecinos de Nueva Andalucía.

Ante la presencia de una animada concurrencia, la candidata más joven de la lista, Encarna Cruz, después de hacer un llamamiento a la juventud para que actuasen como verdaderos motores del desarrollo del Municipio promoviendo y enganchándose a actividades recreativas, culturales y deportivas que diesen vida a los barrios, reivindicó para el barrio una Biblioteca Municipal y manifestó la necesidad de crear por parte del Ayuntamiento una Oficina de Información para todos aquellos temas que puedan interesar a los jóvenes.

A continuación tomó la palabra Carlos Florido, quien realizó un balance totalmente negativo de la gestión municipal dado el estado de abandono en que se encuentran los barrios almerienses, con carencias de todo tipo, especialmente de "zonas verdes y de esparcimiento" donde la población infantil y los mayores puedan disfrutar sin peligro. "Los vecinos de Nueva Andalucía pueden en este aspecto llorar por un ojo, pero la verdad es que en otros dan ganas de llorar a moco y baba" (dijo).

En otro momento de su intervención denunció el uso partidista, impropio de una Democracia, que están realizando el PSOE, al incluir los nombres de niños de 9 e incluso 6 años en los manifiestos de apoyo a su candidatura.

Finalmente y para cerrar el acto, tomó la palabra Cristina Alvarez (Candidata a la Alcaldía) quien haciendo referencia al lema de "TE QUIERO ALMERIA", aclaró que éste encierra todo un proyecto político por el que luchan los Andalucistas: "una Almería limpia, segura, viva y trabajadora, culta, orgullosa de sí misma e ilusionada con su futuro" (dijo).

Denunció que la política cultural seguida por el Ayuntamiento de Almería, en estos últimos cuatro años, se ha llevado a cabo de espaldas a los barrios y ha mantenido en el olvido a los artistas almerienses.

Para terminar, expresó su confianza en que el Partido Andalucista, cuyo único objetivo es la defensa de los intereses de Almería, iba a contar con el apoyo de todos los ciudadanos el día 26.



PARTIDO ANDALUCISTA

Ayer, la Candidata del Partido Andalucista en su condición de Secretaria Territorial de dicho Partido, se desplazó a Las Menas (Overa) para intervenir en un acto Andalucista que contó con la presencia y apoyo de la práctica totalidad del pueblo.

Cristina Alvarez, destacó el miedo de los otros partidos que concurren a estas elecciones porque el Partido Andalucista llegue a las instituciones municipales "porque saben que será el motor que despierte a Andalucía" (dijo).

Acusó a las demás fuerzas políticas de practicar el enchufismo en todas sus acciones y resaltó que los Andalucistas llegaban a los Ayuntamientos con las "manos limpias" y con el compromiso de servir a los ciudadanos con su trabajo diario para ganarse de esta forma el respeto y cariño de todos y cada uno de los andaluces.

Para finalizar su intervención, resaltó la valía personal y política del Candidato a la Alcaldía de Huerca-Overa Diego Ortega, demostrada a lo largo de toda su trayectoria política manteniendo siempre una actitud coherente e incansable en defensa de los intereses de su pueblo.

Esa misma tarde, y antes de marchar para Overa, la Candidata Cristina Alvarez acompañada de los compañeros que integran la candidatura del Partido Andalucista mantuvo reuniones en el barrio de Piedras Redondas y del Puche con diversos colectivos para interesarse por sus problemas.



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

Comunicamos a su medio, que la Candidata a la Alcaldia por el Partido Andalucista, Cristina Alvarez Secades, ejercera su derecho de voto a las 9.30 horas en el Colegio de La Milagrosa situado en Calle Alcalde Muñoz.

Un Saludo.